
M. ESCAICH : 
 
 
 C’est terminé pour la partie technique ? Donc, merci beaucoup, Messieurs VISIER et 
DESPRETZ, c’était très clair.  
 
 Un point pratique : tous les débats, toutes les interventions sont d’abord enregistrés, et 
tous les documents vous seront diffusés par voie électronique. Donc, si vous n’avez pas pris 
toutes les notes, sachez que vous aurez tous ces éléments disponibles.  
 
 Il y aurait des dizaines de questions à poser. Pour ma part, je vais faire une remarque 
et deux ou trois commentaires. 
 
 J’ai retenu : d’abord, la notion de résultat comme déjà Monsieur Alain MAUGARD l’a 
mentionné(e) ; deuxièmement, que le C.S.T.B. ou d’autres instances travaille(nt) pour préparer 
un outil pour évaluer –et ceci est bon pour les experts, en tant qu’experts- ; et le troisième 
élément, comme je suis verrier, c’est l’influence des surfaces vitrées. Donc, est-ce qu’en 
augmentant les surfaces vitrées, cela va dans le bon sens ?  
 


